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TOP 1 Begrüßung, fristgerechte Einladung 

Frau Bahnsen und Frau Sodeikat eröffnen die Sitzung um 20:00. 

Die Einladung ist am 16. Januar 2013 erfolgt womit die heutige Mitgliederversammlung 

beschlussfähig ist. 

(umlaufende Anwesenheitsliste) 

Änderung der Tagesordnung 

Frau Sodeikat stellt den Antrag die Tagesordnung um einen neuen, zweiten Punk zu erweitern, in 

dem über die redaktionellen Satzungsänderungen abgestimmt werden soll. 

Die Änderung der Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

TOP 2 (neu) Satzungsänderung 

(Neue Fassung der Satzung vom Febr. 2013 als Tischvorlage, Änderungen unterstrichen, von 

Finanzamt und Steuerberater geprüft) 

Die Änderungen in §2 und §11 beziehen sich auf die vom Finanzamt bemängelten Formulierungen in 

der Satzung vom Stand Juni 2012. In der neuen Fassung werden die geforderten Formulierungen 

verwendet, um die Gemeinnützigkeit unseres Vereins ohne aufwendige Auseinandersetzung mit dem 

Finanzamt zu erhalten. 

Anmerkungen zu §2: „… Die Mitglieder erhalten keine Zuwendungen aus Mitteln des Vereins. …“ 

Zuschüsse zu Klassenfahrten sind keine Zuwendungen in diesem Sinne: sie werden zweckgebunden 

für das Kind gezahlt und dienen ausschließlich der Förderung der Gemeinschaftserziehung (§2, Abs. 

2) durch schulische Veranstaltungen. 

Die Satzungsänderungen werden einstimmig angenommen. 
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TOP 3 Rechenschaftsbericht 

Herr Meier stellt den Jahresabschluss 2012 vor (das fiskalische Jahr des Schulvereins ist das 
Kalenderjahr) und berichtet für den Vorstand über das letzte Jahr. 
Der Schulverein befindet sich in einer sehr positiven Finanzsituation.  

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 

Herr Uhlig berichtet über die Kassenprüfung von Schulverein und Caffeteria: 
Die Kassenbücher der Caffeteria und des Schulvereins wurden geprüft. Alle Belege beider Bücher 
waren vollständig und nachvollziehbar, die Bücher wurden sehr sauber und korrekt geführt. Es gab 
nur eine minimale, formelle Beanstandung. Herr Uhlig empfiehlt den Vorstand zu entlasten.  

TOP 5 Entlastung des Vorstands 

(offene Abstimmung durch Handzeichen) 

Herr Uhlig beantragt, den Kassenwart des Schulvereins zu entlasten. 

Dem Antrag stimmen die anwesenden Mitglieder des Schulvereins mit einer Enthaltung und ohne 

Gegenstimme zu. 

Herr Uhlig beantragt, den Vorstand des Schulvereins zu entlasten. 

Dem Antrag stimmen die anwesenden Mitglieder des Schulvereins einstimmig zu. 

TOP 6 Entlastung der Rechnungsprüfer 

(offene Abstimmung durch Handzeichen) 

Frau Bahnsen beantragt, die Rechnungsprüfer zu entlasten. 

Dem Antrag stimmen die anwesenden Mitglieder des Schulvereins mit einer Enthaltung und ohne 

Gegenstimme zu. 

TOP 7 Neuwahlen 

Zweite Vorsitzende 

Frau Ulrike Bahnsen stellt sich für eine zweite Amtszeit zur Verfügung. Es gibt keine 

Gegenkandidaten. 

Frau Bahnsen wird von den anwesenden Mitgliedern des Schulvereins mit einer Enthaltung und 

ohne Gegenstimme gewählt, und nimmt die Wahl an. 

Kassenwart 

Herr Meier steht für keine weitere Amtszeit zur Verfügung.  

Herr Darko Stefok stellt sich zur Wahl. Es gibt keine Gegenkandidaten.  
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Herr Stefok wird von den anwesenden Mitgliedern des Schulvereins einstimmig gewählt, und 

nimmt die Wahl an. 

Erster Rechnungsprüfer 

Herr Grosser steht für keine weitere Amtszeit zur Verfügung.  

Herr Pepe Kristl stellt sich zur Wahl. Es gibt keine Gegenkandidaten.  

Herr Kristl wird von den anwesenden Mitgliedern des Schulvereins einstimmig gewählt, und nimmt 

die Wahl an. 

TOP 8 Sonstiges 

Die Cafeteria möchte im Sommer 2013 wieder  aus den eigenen Mitteln 100€ für die Abitur-Feiern 

spenden. Frau Sodeikat beantragt im Namen des Caffeteria-Teams, dass der Schulverein dies, 

vorbehaltlich des Vorhandenseins eines Überschusses in Höhe von mindestens 100€, genehmigt.  

Der Antrag wir einstimmig angenommen. 

 
Frau Bahnsen und Frau Sodeikat schließen die Sitzung um 20:30. 

08. März 2013 

 
Nadine Sodeikat Martin Kohpeiß  
1. Vorsitzende  Schriftführer 

 


